



25.000 PS

auf Schwarzwaldtour

Die Süd-West-Kooperation der Porsche Clubs Baden-Baden, Ortenau, Baden, Pforzheim, Südliche Weinstraße und Kurpfalz eröffneten die Saison mit einer Schwarzwaldrundfahrt. 137 Personen mit 75 Fahrzeugen folgten der Einladung des PC Baden-Baden. Treffpunkt war die Festhalle in Forbach-Langenbrand. Nachdem reichhaltigen Schwarzwälder Frühstück gingen die Fahrzeuge in sechs Gruppen gemischt an den Start durch den Schwarzwald. Bei herrlichem Wetter fuhren wir über Kaltenbronn – Erzgrube – Freudenstadt – nach Bad-Peters- tal zum Hotel Dollenberg. Bei Kaffee

und Kuchen auf der Sonnenterrasse des Hotels genossen wir bei 24 Grad den Sonnenschein und die schöne Aussicht. Auf 80 Kilometern kurvenreicher Strecke über Allerheiligen und die Schwarzwaldhochstraße fuhren wir zurück nach Langenbrand. Nach dem gemeinsamen Abendessen, das uns genauso wie das Frühstück von der Arbeitsgemeinschaft der Langenbrandener Vereine serviert wurde, mussten die Teilnehmer ein Quiz aus verschiedenen Punkten lösen, die auf der Strecke gesehen wurden. Hier zahlte sich aus, wer aufgepasst hatte. Bei Live-Musik und Tanzeinlage der örtli-

chen Vereine konnten sich die Porsche Fahrer dann bei einem Wettkampf mit Holzsägen, Nägel einschlagen und dem Zubereiten einer Schwarzwälder Kirschtorte messen. Die Sieger wurden mit badischem Wein und sehr viel Beifall belohnt. Ein besonderer Blickfang bescherte den Sportwagenfans der 24 Karat vergoldete Porsche Boxster der Schmuckwelten aus Pforzheim. Die Firma Michelin war mit ihrem Luftdruckmobil vor Ort. Es war wieder einmal eine gelungene Veranstaltung der Süd-West-Kooperation, veranstaltet vom Porsche Club Baden-Baden. Klaus Kieß, Präsident ■

